



## “Venezuela niega conversaciones secretas entre ministro Cabello y Estados Unidos”

### Description

**El Ejecutivo venezolano calificó como “información malintencionada” las versiones que circulan en redes sociales sobre presuntos contactos conspirativos con Washington**

El Gobierno Bolivariano de Venezuela rechazó de forma “categórica” informaciones difundidas en redes sociales y medios de prensa que señalan la existencia de “supuestas conversaciones secretas conspirativas” entre Estados Unidos y el ministro de Relaciones Interiores, Justicia y Paz, Diosdado Cabello.

Según el comunicado oficial publicado por la cuenta de X Miraflores al Momento, estas versiones buscarían “la división del alto mando político del país” y pretenderían “socavar el prestigio y la integridad revolucionaria” del ministro Cabello. Las supuestas conversaciones habrían tenido lugar antes de los acontecimientos del pasado 3 de enero, fecha en que el Gobierno venezolano denunció una “agresión militar y secuestro” del presidente Nicolás Maduro y la primera dama Cilia Flores.

Desmentimos categóricamente la información malintencionada publicada en las redes sociales sobre supuestas conversaciones secretas conspirativas que buscan la división del alto mando político del país y pretenden socavar el prestigio y la integridad revolucionaria de Diosdado... [pic.twitter.com/4bfI42Ftg2](https://pic.twitter.com/4bfI42Ftg2)

— Miraflores Al Momento (@AIMomento\_M) [January 18, 2026](#)

El Ejecutivo venezolano también desmintió otra información que circulaba sobre una presunta condecoración a agentes de inteligencia extranjeros, calificándola igualmente de “fake news malintencionada”.

Desmentimos categóricamente la información malintencionada que circula en redes sociales sobre una supuesta condecoración con honores a agencias de inteligencia extranjeras. [pic.twitter.com/nR4cumsYCr](https://pic.twitter.com/nR4cumsYCr)

— Miraflores Al Momento (@AIMomento\_M) [January 18, 2026](#)

### Llamado a la unidad nacional

La presidenta encargada Delcy Rodríguez, quien asumió el cargo tras los eventos de principios de mes, ha insistido en mantener la línea de acción del presidente Maduro y ha hecho repetidos llamados a la unidad nacional. "La gran victoria del enemigo sería dividirnos, pero no lo van a lograr", afirmó Rodríguez en declaraciones recientes.

En una intervención realizada a inicios de semana, la mandataria interina describió el momento actual como un "período de resistencia" que requiere "paciencia, prudencia estratégica y objetivos claros". Entre las prioridades del Gobierno encargado destacó tres puntos fundamentales: preservar la paz en el territorio nacional, lograr el rescate del presidente Maduro y la primera dama, y garantizar la continuidad de la Revolución Bolivariana en el poder político.

El desmentido oficial se produce en medio de un clima de alta tensión política en Venezuela, donde el Gobierno mantiene su denuncia de una presunta operación extranjera contra las autoridades del país.

**Date Created**

Enero 2026